Der SB Buchs am Jurassischen Kantonalschützenfest

Die Schützinnen und Schützen des Schützenbundes Buchs beschlossen an ihrer GV, das Kantonalschützenfest im Jura zu besuchen. Also starteten am 24. Juni 15 Schützen ihre Reise in die ländliche Gegend im Welschland. Die Frühaufsteher fuhren bereits um fünf Uhr ab. Erstes Ziel war die Festzentrale in Boécourt. Nach



der Waffenkontrolle dislozierte man ins benachbarte Bassecourt. Dort befindet sich in einer Waldschneise die topmoderne 300m-Schiessanlage. Zum Teil waren verstaubte Französischkenntnisse gefragt. Man wurde jedoch von den welschen Kameraden zuvorkommend bedient.

Den meisten Schiessenden gelangen gute bis sehr gute Resultate. Insgesamt schoss der Verein 86 Kranzresultate. Im Vereinsstich landete der Schützenbund auf dem guten 28. Rang von 436 Schiessvereinen. Bei der Gruppenrangierung schaute ein 14. Platz bei 117 Gruppen heraus.

Die besten Resultate in den verschiedenen Stichen

Verein: 99 Punkte, Haltiner Peter Kunst: 477 Punkte, Costan Romy Militär: 365 Punkte, Costan Romy Auszahlung: 59 Punkte, Suter Thomas

Serie: 59 Punkte, Costan Romy Kranz: 59 Punkte, Haltiner Peter Ehrengaben: 192 Punkte, Haltiner Peter

Veteran: 468 Punkte, Gloor Rolf

Nachdoppel: 1483 Punkte, Haltiner Peter

Festsieger D Elite: 392,9 Punkte, Weibel Markus Festsieger Sport Elite: 412,6 Punkte, Haltiner Peter

Saint-Martin: 58 Punkte, Bäni Hans Peter, Costan Romy, Gloor Daniel, Gloor Rolf, Haltiner Peter



Kurt Rüeger, Hans Peter Bäni und André Blanc besprechen in der Festwirtschaft ihre Schiessresultate.

Fünffache Kranzauszeichnung



Hugo Wasser